

Erster Spatenstich für Ausbau des Continental-Werks in Hefei

Continental hat heute den ersten Spatenstich für den Ausbau seines chinesischen Reifenwerks in Hefei gelegt. Mit einer Investition von 134 Millionen Euro wird die Produktionskapazität von jährlich vier auf acht Millionen Pkw-Reifen erhöht.

Das Werk Hefei hat im Mai 2011 mit einer geplanten jährlichen Produktionskapazität von vier Millionen Reifen seinen Betrieb aufgenommen und beliefert hauptsächlich den chinesischen und asiatischen Markt. Bereits Ende 2012 werden die Betriebsstätten des ersten Bauabschnitts im Vollbetrieb arbeiten. Das geplante Gesamtproduktionsvolumen des Werks in Hefei beläuft sich auf 16 Millionen Reifen im Jahr, wofür noch einmal deutlich mehr neue Arbeitsplätze vor Ort geschaffen werden. Außerdem werden zur Unterstützung der langfristigen Wachstumspläne Programme zur Förderung lokaler Arbeitskräfte entwickelt.

Ausgerüstet mit den modernsten Produktionsanlagen, gilt die industrielle Ausrüstung des Werks als Standard für neue Werke, wie zum Beispiel den sich im Bau befindlichen Werken in Russland und Brasilien. Aufgrund des erfolgreichen Betriebs hat das Continental-Werk in Hefei schon eine unternehmensinterne Auszeichnung für seinen Teamgeist und seine hervorragende Leistung erhalten.

In Hefei werden der Conti Comfort Contact 5 und der Conti Max Contact 5 als Premium-Reifen in hoher Stückzahl hergestellt. Beide sind speziell auf den chinesischen Markt zugeschnitten. (ampnet/jri)